
Alexandra BOTZ a intégré en 2010

Alexandra BOTZ est une ancienne élève du lycée Jean-Victor Poncelet à Saint-Avold

Deux années enrichissantes intellectuellement et humainement
 En terminale je savais déjà 
que je voulais m’orienter vers 
un métier d’ingénieur chimiste. 
Je me suis alors renseignée sur 
les écoles de chimie post-bac 
mais la classe prépa répondait 
plus à mon ambition et  à mon 
envie de challenge. La filière 
PCSI/PC* étai t cel le qui 
correspondait le mieux à mon 
projet  d’avenir avec une 

formation pluridisciplinaire 
axée principalement sur les 
mathématiques, la physique et 
la chimie. 
 J’ai choisi le lycée Fabert 
pour des raisons de proximité, 
afin de pouvoir bénéficier du 
soutien de mon entourage, 
essentiel en prépa. 
 J ’ a i p a r t i c u l i è r e m e n t 
apprécié la bonne ambiance de 
travail et d’entraide qui régnait 
dans les classes de Fabert, ainsi 
q u e l e d é v o u e m e n t d e s 
professeurs à nous aider et à 
nous épauler.
 Les deux années de prépa 
ont été très formatrices tant 
d a n s l ’ a p p r e n t i s s a g e d e 
nouvelles notions que pour 
acquérir des méthodes de travail 
et d’organisation. 

 En prépa, un travail régulier 
et soutenu dans toutes les 

matières et  sur les deux années 
a porté ses fruits et m’a permis 
d’atteindre mon objectif.
 Ayant maintenant intégré 
Chimie ParisTech, je ne regrette 
pas ces deux années à travailler 
dur, car vraiment ça en vaut la 
peine !

 Finalement, je garde un très 
bon souvenir de ces deux 
a n n é e s d e p r é p a t r è s 
enrichissantes humainement et 
intellectuellement !
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Retrouvez d’autres 
témoignages sur

www.lycee-fabert.com
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